

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. rem

Martes 23.06.2020

Renuncias y nombramientos

Renuncia del obispo de Carora (Venezuela)

Renuncia del arzobispo metropolitano de Cagayan de Oro (Filipinas) y nombramiento del nuevo arzobispo metropolitano

Renuncia del obispo de Carora (Venezuela)

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la diócesis de Carora (Venezuela), presentada por S.E. Rev. Luis Armando Tineo Rivera.

Renuncia del arzobispo metropolitano de Cagayan de Oro (Filipinas) y nombramiento del nuevo arzobispo metropolitano

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la archidiócesis metropolitana de Cagayan de Oro (Filipinas), presentada por S.E. Rev.ma Mons. Antonio J. Ledesma, S.I.

El Santo Padre ha nombrado arzobispo metropolitano de Cagayan de Oro (Filipinas) a S.E. Rev.ma Mons. José A. Cabantan, transfiriéndolo de la sede episcopal de Malaybalay.

S.E. Mons. José A. Cabantan

S.E. Mons. José Araneta Cabantan nació en Lagonglong, Misamis Oriental, el 19 de junio de 1957. Completó su educación secundaria en la Saint John the Baptist High School en Lagonglong. Posteriormente obtuvo la licenciatura en Ingeniería Química en el Cebu Institute of Technology de Cebú City, el master en Ministerio Pastoral en el St. John Vianney Theological Seminary de Cagayan de Oro y la licencia en Teología Sagrada en la Loyola School of Theology de Manila. Fue ordenado sacerdote el 30 de abril de 1990 en Lagonglong para la archidiócesis metropolitana de Cagayan de Oro.

Después de un año como vice-párroco de la catedral, fue, de 1991 a 1995, administrador de la parroquia de San Roque de Catarman, Camaguin. De 1995 a 1997 fue Decano de Estudios del Seminario de San José de Mindanao en Cagayán de Oro. Después de tres años de estudio en la Loyola School of Theology y un año como director del Seminario de San José en Quezon City, fue, de 2000 a 2007, formador en el St. John Vianney Theological Seminary en Cagayan de Oro. De 2007 a 2010 fue párroco de la Medalla Milagrosa en Cagayán de

Oro.

Elegido obispo de Malaybalay el 18 de febrero de 2010, fue consagrado el siguiente 30 de abril.

Dentro de la Conferencia Episcopal de Filipinas fue elegido como Presidente de la Comisión Episcopal de Comunidades de Base.
